



PERECEN DIRIGENTES DE AUTOMOVIL CLUB. Arlington, Indiana, abril 24. Las autoridades remueven los restos de una avioneta. Murieron sus nueve ocupantes, entre ellos siete altos dirigentes del Automóvil Club de los Estados Unidos.

Hoy Inauguran Reunión de CECON en Sto. Domingo

SANTO DOMINGO, Abr. 24 (UPI). Delegados de todo el Continente iniciarán mañana en esta capital cinco días de deliberaciones en busca de soluciones a los graves problemas que afectan el intercambio comercial entre Estados Unidos y América Latina, pero altas fuentes hemisféricas previnieron hoy que no deben esperarse "resultados concretos" más allá de lo que un diálogo permite.

El Secretario General de la Organización de Estados

Americanos (OEA), Alejandro Orfila, dijo en conferencia de prensa que la reunión de la Comisión Especial de Consulta y Negociación (CECON), reviste una importancia vital para los países latinoamericanos, dada la naturaleza de los temas a tratar en la misma.

Sin embargo, Orfila advirtió que no deben esperarse acuerdos que pongan fin a los problemas objeto de debate, pues estos requieren soluciones de carácter nacional, que no competen a un foro de la

OEA como es el CECON.

No obstante, Orfila expresó que se siente optimista respecto a los resultados de la cita, que reunirá aquí a más de 250 delegados y técnicos de alto nivel de 24 países del Hemisferio.

"Esta reunión tendrá un impacto social y económico muy grande".

—Favor pase a la Pág. 57.

Suspendida Indefinidamente Reunión de Melgar y Romero

TEGUCIGALPA, abril 24 (ACAN-EFE). Una reunión de los mandatarios de Honduras y El Salvador, Generales Juan Alberto Melgar Castro y Carlos Humberto Romero, respectivamente, ha sido suspendida por tiempo indefinido, trascendió hoy lunes aquí.

La cita debió celebrarse tras la toma de posesión del Mediador José Luis Bustamante y Rivero en Lima, en marzo pasado, y casi inmediatamente después de las reuniones de las Comisiones negociadoras de Paz en Miami, la semana anterior.

Sin embargo, el viaje a los Estados Unidos realizado ayer domingo por el mandatario hondureño, en vías de salud, ha condicionado la reunión cumbre a su regreso a Honduras y a lo que digan los médicos.

En círculos centroamericanos se

cree que es necesaria una reunión de los mandatarios de Honduras y El Salvador, antes del tres de mayo próximo, fecha en que los Cancilleres y sus respectivas comisiones entregarán al Mediador, en Lima, un documento de acuerdos en principio elaborado conjuntamente.

Hondureños y salvadoreños pelearon en 1969 una guerra de cien horas de duración. Las negociaciones de paz se iniciaron casi de inmediato, pero no han culminado en éxito alguno tras nueve años de reuniones en Washington, México, Costa Rica, Guatemala, Nicaragua, la frontera común Honduro-salvadoreña y ahora en Lima.

El paso más inmediato a la paz se dio en Lima en marzo pasado cuando se dio posesión al Mediador y se empezaron a correr plazos para cerrar procedimientos.

Begin Visita Asentamientos en Territorios Ocupados

KIRYAT ARBA (Territorio Jordano ocupado por Israel), abril 24. (UPI). El Primer Ministro Menachem Begin visitó hoy uno de los primeros asentamientos israelíes en territorio ocupado, y dijo que tendrá que rechazar las demandas inaceptables en sus conversaciones con el Presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter.

"Tenemos que estar preparados, con un corazón decidido, para responder a tales demandas con una palabra que es pequeña, grande y sencilla —dijo Begin— la palabra no... no, no las aceptaremos".

La muchedumbre de 3.000 residentes y partidarios vitorearon y aplaudieron el breve discurso del mandatario en una ceremonia celebrando a campo abierto el 10mo. aniversario del asentamiento en las afueras del pueblo árabe de Hebron.

El Primer Ministro de 64 años que llevaba abrigo, bufanda y sombrero contra el frío viento y lluvia que azotó la aldea ubicada en la cumbre de una colina, en que según la Biblia estaba el hogar de Abraham, aseguró que la

—Favor pase a la Pág. 15.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 24. (UPI). El promedio industrial de Dow Jones alcanzó hoy su mayor nivel desde el último día de 1977, en jornada de gran actividad en la Bolsa de Valores de Nueva York.

El prestigioso indicador subió hoy 13.26 puntos, cerrando en 826.06 su nivel más alto del año.

La gran subida del Dow ha sido acompañada por gran número de transacciones, en la segunda semana consecutiva de gran movimiento.

El número de títulos que cambió de mano hoy fue de 34,510,000, como el 10 por ciento mayor que los 31,540,000 del viernes.

El total de la semana pasada de más de 212 millones de acciones, estableció una nueva marca, superando ampliamente los 162 millones del 26 al 30 de enero de

—Favor pase a la Pág. 25.

Mueren en Accidente Miembros de Automóvil Club de E.U.

ARLINGTON, INDIANA, abril 24. (AP). Un avión bimotor en que viajaban siete integrantes del personal del Automóvil Club de los Estados Unidos y otras dos personas se estrelló e incendió en un terreno pantanoso y murieron todos sus ocupantes, informaron las autoridades.

Los funcionarios del automovilismo local regresaban anoche a Indianápolis, a 40 kilómetros al noroeste de aquí, después de asistir a una carrera en Nueva Jersey, dijeron las autoridades del club. También estaban a bordo el piloto y un miembro del cuerpo médico del club.

La organización identificó a las víctimas como Frank Delroy, Presidente del Comité Técnico del Club; Ray Marquette, Vicepre-

—Favor pase a la Pág. 15.

Altos Oficiales en Tráfico de Drogas en Honduras

TEGUCIGALPA, 24 Abr. (ACAN-EFE). "Altos oficiales del ejército de Honduras están implicados en el tráfico de cocaína y otras actividades delictivas de la mafia", aseguró hoy lunes el Jefe local de la Policía Internacional (INTERPOL), Teniente Juan Angel Barahona.

El policía, con quince años de servicio, indicó que pruebas documentales y grabaciones al respecto "obran en poder del Jefe de las Fuerzas Armadas, General

Policarpo Paz García, e ignoro por qué no ha ordenado una investigación al respecto".

Barahona dijo: "Soy objeto de una conspiración mafiosa para desprestigiar me y acabar con mi carrera de policía, porque he sido el único que se les ha enfrentado cara a cara y su enemigo número uno en Honduras".

Las explosivas revelaciones del jefe de "INTERPOL" promo-

—Favor pase a la Pág. 25.

E.U. se Niega a Venderle Aviones F-5 a Guatemala

WASHINGTON, abril 24 (AP). El Gobierno del Presidente Jimmy Carter rechazó la petición guatemalteca de comprar seis cazas F-5, porque el avión podría elevar el nivel de preparación militar en Centro América, dijeron hoy unos funcionarios del Departamento de Estado.

La Administración temía asimismo que los aviones recrescieran el deseo guatemalteco de tomar la colonia autónoma británica de Belice, situada junto a la costa este de Guatemala, dijeron estas fuentes.

Guatemala no ha dicho qué hará ante la negativa de Washington. Pero los funcionarios del Departamento de Estado dijeron que posiblemente tornaría a Francia o a Israel en busca de cazas avanzadas.

Dijeron que el rechazo coincide con la política actual de no darle armas avanzadas a los latinoamericanos.

En Centro América, sólo Hon-

duras tiene un avión comparable al F-5, el Mystere de fabricación francesa, que fue adquirido en Israel. Pero el Mystere, nave que data de 1957, apenas puede volar a la velocidad del sonido.

Guatemala ha reclamado como propio el territorio de Belice largamente, y las negociaciones sobre el asunto están paralizadas porque Belice se niega a ceder pedazo alguno de su tierra.

Dos semanas atrás, México retiró una solicitud de compra de cazas F-5. Los funcionarios del Departamento de Estado dijeron que habría sido más difícil darle una negativa a México si este país hubiera decidido insistir en el asunto.

Lo de Guatemala es tan sólo la segunda petición que el Gobierno de Carter anuncia desde que el Presidente proclamó su política de control de armas convencionales en mayo último. La otra fue una petición de 100 cazas A-7 sometida por Pakistán.

La Ocupación de Colegios Católicos Discute Somoza

MANAGUA, abril 24 (AP). El Presidente de Nicaragua Anastasio Somoza se reunió de urgencia con una Comisión de la Federación Nacional de Escuelas Católicas, para tratar de resolver el problema de los colegios ocupados por estudiantes al través de todo el país, informó hoy la Ministro de Educación, María Elejra de Porras.

Según la señora de Porras, el Presidente Somoza prometió a dicha Federación dejar sin efecto la resolución número tres del Ministerio de Educación, que

estipulaba la cláusula de todos los colegios ocupados por los estudiantes.

El Dr. Aquiles Centeno Pérez, representante de los estudiantes, dijo que por lo menos 50,000 estudiantes tienen su Poder el 80 por ciento de los colegios en toda la nación.

Agregó la Ministro de Educación que ya se pidió a los directores de los colegios que informen a esa dependencia la reanudación de sus labores, una vez que los centros de

—Favor pase a la Pág. 27.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



NIEGAN PETICION. Nueva York, abril 24. Patricia Hearst posiblemente vuelva a la cárcel al negarse la Corte a revisarle su condena.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SERA JUZGADO. Nueva York, abril 24. David Berkowitz, el "Hijo de Sam", fue declarado hoy mentalmente competente para ser juzgado.